

SAKURA Karate-Do Bornheim
1.Vorsitzender Thomas Merzbach
53332 Bornheim
Klippe 10

An Bürgermeister Herr Christoph Becker
Rathausstrasse 2
53332 Bornheim

Betreff:

Antrag zur Aufnahme in die Liste der förderungswürdigen Vereine der Stadt Bornheim

Sehr geehrt Damen und Herren,

Vor kurzem gründeten wir den gemeinnützigen Karateverein SAKURA Karate-Do Bornheim (wir warten auf die Eintragung ins Vereinsregister als e.V.durch das Amtsgericht). Wir betreiben Kampfkunst, überwiegend Karate, aber es fließen regelmäßig andere Kampfkünste in unsere Trainingseinheiten ein.

Aufgrund einiger Anfragen von Bornheimern (Erwachsene, Jugendliche und Kinder), Karate-Trainingsmöglichkeiten in Bornheim zu schaffen, war es für uns Anlass genug, einen Karateverein zu gründen und fest in Bornheim zu verankern. Somit fragte ich bei der Stadt Bornheim wegen des Dorfgemeinschaftsraumes in Brenig an und es ergaben sich Möglichkeiten, dort Trainingszeiten für Kinder/Jugendliche und Erwachsene zu bekommen. Diese Trainingszeiten nutzen wir seit wenigen Monaten.

In diesen Trainingszeiten, Donnerstag (20.30 Uhr-22.00 Uhr, Freitag (17.00 Uhr-20.00 Uhr) trainieren wir Kinder/Jugendliche (ab 17 Uhr) und Erwachsene (ab 20.30 Uhr bis 22 Uhr).

Ich hoffe auf Ihre Unterstützung und um Aufnahme in die Liste der förderungswürdigen Vereine der Stadt Bornheim.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Merzbach
1.Vorsitzender SAKURA Karate-Do Bornheim